




 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この他、一般質問では 「湧水の保全・復活」 について質問しました。 

和光市は豊富な湧き水をたたえ、かつて「白子宿」は川越街道の宿場と

して栄えた歴史もあります。また絶滅危惧種の「ミョウテンジカワモズク」

が生息するなど湧き水がまちづくりや生態系の中心を担ってきました。 

こうした和光市の歴史も踏まえ、湧き水を保全するには、まずは調査と実態把

握が不可欠である！と訴えました。 

これに対して、県環境部からも県内湧水の実態調査に 

向けた前向きな答弁がありました。今後も湧水の保全・ 

復活のため、県に協力を呼び掛けていきます。 

県議会には常任委員会と特別委員会があり、いずれも 

1 年毎に所属が変わります。これまでの 2 年間では「福

祉・医療」「自然再生」「産業・観光」「災害対策」等の分

野に携わってきました。今年度は次の 2つの委員会に所属

し、6月定例会から早速審議を行っています。 

この他、大分県日田市

の「かわまちづくり事

業」や平成 24年 7

月九州北部豪雨で被

害を受けた河川・橋梁

等を視察しました。 

視察成果を今後の委

員会審議に活かして

まいります。 

福岡市 新西部水処理センター 

下水道分野の海外展開と建設中の

水処理施設を視察。 

 
豊後高田市 昭和の町 

昭和 30 年代から変わらぬ懐

かしい街並みを活かした市街

地景観形成を視察。 

東九州自動車道 建設現場 

埼玉県では圏央道を現在建設

中です。他の高速道路整備を施

策推進に活かすために視察。 

今回の委員会では県土整備部から「通学路の安全対策」について報告がありました。 
 
平成 23 年に 2,632 校の学校等を対象に“通学路の総点検”を実施。その結果、県

管理道のうち整備可能な 694 箇所について順次安全対策を実施しています。昨年度通

学児童が犠牲になる交通事故が多発したことを受け、安全対策を前倒しして実施中。 

既に、平成 24年度末までに 514 件について対応を行いました。 
 
⇒和光市では、オリンピック道路の防護柵設置など合計２７件について対応を行いました。 

 
そして、埼玉県はHONDAと協力して、カーナビデータ分析によって急ブレーキ発

生箇所等を特定し、通学路の安全対策に活かしています。（本年度は 50箇所の対策を予定）  

こうして蓄積されたデータは現在 として 

誰でもホームページで見られます。皆様が発見した危険箇所情報を書き込み、 

共有することもできます。埼玉県が全国に先駆けて導入しているこの取組を 

もっと県民に活用してもらうよう県が更なる PR をするように提言しました。 
http://safetymap.jp/ 

写真は「白子湧水群」 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行： 埼玉県議会議員 井上わたる 

連絡先：井上わたる事務所（刷新の会 和光支部） 

〒351-0112 

埼玉県和光市丸山台 1-10-18 アントワープ平岡 

503 号室（ドラッグストア「内観堂」の 5 階） 

TEL   048-424-3684 

FAX   048-424-3854 

E-mail  inoue_airline@yahoo.co.jp  
E-mail   inoue_airline@yahoo.co.jp 
 
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://inouewataru.com 

※このチラシは多くの方の協力によって配布しておりますが、投函を希望されない方は 

右記事務所までご住所・お名前をお知らせくださいますようお願い致します。 

http://inouewataru.blog.shinobi.jp   

埼玉県マスコット「コバトン」 

埼玉県では県政の様々な情
報を「彩の国だより」で、 
県議会の動向を「埼玉県議会
だより」でお知らせしていま
す。この『配るホームページ』
と併せてご覧ください。 

日時：８月 25 日（日） 
14 時～16 時まで 

 場所：本町地域センター4 階会議室 
 内容：6 月定例会 報告  
        福島県視察報告 など 
  
参加費、事前予約も必要ありません。 

 初めての方もお気軽にお越しください。 

この特別委員会では、1 年間を通して地方分権の推進、行財政改革、さいたま新都心の

整備及び魅力ある地域づくりに関する総合的対策について審査します。 
 
今回の委員会では、道州制や国から地方への権限移譲といった“地方分権改革”について

審議を行いました。なかでも道州制については、埼玉県が県民向けに行う情報発信が  

他県に比べ丌足している点を指摘し、更なる意識醸成を促す取組が必要であると提言 

しました。 

この他、6 月定例会では下記をはじめとする様々な議案が可決・成立しました。 
 

● 平成２５年度埼玉県一般会計補正予算 33億 6,343万円 

マンガでご紹介した救急車へのタブレット端末配備の他、 

・高校生の就職ミスマッチ防止のための教育支援コーディネーター配置 

・青色回転灯防犯パトロール、性犯罪抑止パトロールの強化 等 
 

● 青少年健全育成条例の一部を改正する条例 

     （概要）スマートフォンによるインターネット上の有害情報の閲覧制限対策を

充実させるため、携帯電話事業者等に対しフィルタリングの説明義務を課す。 
 

● 知事、県職員及び学校職員の給与等を減額する特例 など 
 
この他、厳しい財政状況を鑑み職員の給不減額を行う中で、議員の報酬も 

削減すべきであるという考えから、議員提案で職員と同じく来年 3 月まで 

議員報酬削減を行う条例案が議論されました。私の所属する「刷新の会」は 

この案に賛成しました。他会派の反対多数で成立しませんでしたが、 

今後も刷新の会では、議会改革の必要性を訴えてまいります。 
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